

COMUNICADO

La Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de Yucatán informa que, siguiendo el anuncio realizado por el Gobernador Joaquín Díaz Mena, se suspenden las actividades escolares los días lunes 16 y martes 17 de febrero en todos los niveles educativos, en respeto a los usos y costumbres de nuestra entidad.

Esta disposición se extiende a todas las instituciones públicas del sector educativo.

La Secretaría reconoce la riqueza cultural y la importancia de nuestras tradiciones, por lo que reafirma su compromiso de fomentar la preservación de las costumbres y festividades locales que nos distinguen como yucatecas y yucatecos.

Mérida, Yucatán, a 10 de febrero de 2026.